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БУКЕТ BOUQUET

9.9 x 9.9 – 33 x 33

15,79,9 x 9,9 28,2глазурь блестящая / shiny glaze 0,94 50296 30

2933 x 33 69,721,66 124816 42100 циклов / cycles

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

Национальной страстью англичан является садоводство. Это ключ к пониманию мно-
гих сторон их характера и отношения к жизни. Физический труд в саду, практические
навыки в этом деле одинаково чтимы во всех слоях британского общества. Для каж-
дого истинного садовода его детище – не только источник радости, но и предмет
гордости – «pride and joy», как говорят в таких случаях англичане. Правильно подо-
бранные растения позволяют любоваться их разноцветием и благоуханием на про-
тяжении длительного времени. А свежие букеты из срезанных в собственном саду
цветов, причем непременно в фарфоровых вазах, – являются обязательным атри-
бутом интерьера каждого английского дома.

Horticulture is a national passion of the English. This is the key to understanding many as-
pects of their character and attitude to life. Practical skills and physical labor in gardening
are equally honored in all segments of British society. Offspring for each true gardener is
not only a source of joy, but also a matter o pride - «pride and joy», as British say in such
cases. Well-chosen plants allow you to enjoy their colors and fragrance for a long time.
Thus fresh bouquets of cut flowers from your own garden, certainly held in porcelain vases,
are a compulsory attribute of the interior of each English house.
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BOUQUET  БУКЕТ
9.9 x 9.9 – 33 x 33

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе ме-
таллов, применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой
тканью или губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность
легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защит-
ными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плит-
кой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-
based dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use
abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that
the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a spe-
cial protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

TFA005 
Букет 9,9x9,9
Bouquet

TFA004 
Букет 9,9x9,9
Bouquet

TFA003 
Букет 9,9x9,9
Bouquet

TFA002 
Букет 9,9x9,9
Bouquet

TFA001/4X
Букет, панно
из 4 частей
9,9x9,9 (раз-
мер каждой
части) 
Bouquet panel

TFA006
Букет 9,9x3
Bouquet

33008
Монтерано белый 33x33
Monterano white

33009
Монтерано зеленый 33x33
Monterano green

33010
Монтерано синий 33x33
Monterano blue
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1257
Византия белый, полотно 30х40
из 12 частей 9,9х9,9
Byzantium white


